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 ► Atenção, consumidores

ACIT anuncia horário especial  
de funcionamento para sábado

Comércio local estenderá seu horário de atendimento 
para facilitar as compras no final de semana

A Associação Comer-
cial e Industrial de Taquari-
tinga divulgou o horário es-
pecial de funcionamento do 
comércio para sábado, dia 
11 de novembro. Este dia, 
as lojas estarão abertas das 

9h às 15h, oferecendo aos 
consumidores uma oportu-
nidade estendida para reali-
zar suas compras e aprovei-
tar as ofertas especiais.

O horário ampliado visa 
proporcionar maior comodi-

dade aos clientes, permitin-
do que aqueles com agendas 
mais ocupadas durante a se-
mana tenham a oportunida-
de de fazer suas compras no 
final de semana. A iniciativa 
busca aquecer o movimento 
no comércio local e incenti-
var a economia da região.

A Associação Comercial 
destaca a importância do 
apoio da comunidade ao co-
mércio local, especialmente 
em períodos que antecedem 
datas festivas, contribuindo 
para o fortalecimento dos 
negócios e a geração de em-
pregos na cidade.

Portanto, se programe e 
aproveite o horário estendi-
do neste sábado para anteci-
par suas compras e garantir 
um final de ano mais tran-
quilo. O comércio local está 
preparado para receber a to-
dos, seguindo os protocolos 
de segurança e oferecendo 
produtos e serviços de qua-
lidade.

 ► Atenção mulheres

Mutirão de Papanicolau e prevenção ao 
Câncer do Colo do Útero e Câncer de Mama 
segue sendo realizado em Taquaritinga
A importância da prevenção e dos exames de rotina para a saúde da mulher

 ► Causa nobre

Comunidade de Guariroba se mobiliza contra possível 
fechamento de salas na escola Riciere Micali

Reunião entre vereadores, pais, professores e comunidade debate medidas 
para preservar o patrimônio educacional do distrito

 ► Mistérios à Luz da Lua

‘O Lobisomem De Taquara Branca’ 
promete intrigar nas telonas
Produtores do sucesso "Eles Existem" anunciam novo thriller que 

mergulhará Taquara Branca em um pesadelo sobrenatural

Página 9Página 9



O Defensor  | 11 de novembro de 2023 www.odefensor.com.br
2

Central de Jornalismo – Rua Campos Sales, 307 - Sala 203 - Tel: (16) 3252-5696  -  
Taquaritinga-SP - E-mail: jornalodefensor@gmail.com 

Com circulação diária, de ter-
ça-feira à sábado. O Defensor 
mantém seu trabalho sério, im-
parcial e independente, voltado 
única e exclusivamente para os 
interesses da comunidade.

Circulação: On-line

Uma publicação da: 
Nova Dimensão Editora  
Ltda. 
Diretor Presidente:  
Gabriel Silvestre Bagliotti 
gabrielbagliotti@gmail.com

Vendas:  
comercialodefensor@ 
gmail.com

Edição e Diagramação: 
Nathalia Davoglio Sabbatini

Jornalista Responsável:  
Gabriel Silvestre Bagliotti 
(Reg. MTB nº. 66972/SP)

Caro leitor: 
Participe de O Defensor.  
Envie sugestões ou  
comentários. Desta forma 
podemos construir um jornal 
que atenda a suas expecta-
tivas. 

Site e e-mail: 
www.odefensor.com.br 
odefensor@odefensor.com.br 
jornalodefensor@gmail.com

“Artigos assinados não re-
presentam necessariamente 
a opinião do jornal."

O Defensor
www.odefensor.com.br

Cobrança oposicionista 
na Câmara

J 
 
á há vários anos, 

os vereadores oposi-
cionistas ao prefeito, 
na Câmara Municipal 
de Taquaritinga, duran-
te comentários dos re-
querimentos lidos nas 
sessões ordinárias, en-
dereçados ao governo 
municipal, têm exigido 
uma série de atitudes 
que poderiam ser toma-
das pelo prefeito, mas 
que, infelizmente, não 
acontecem.

Não se sabe quais 
as razões da falta de 
comprometimento da 
administração munici-
pal com a população, 
em ações exigidas pelos 
vereadores, ao longo do 
tempo.

Semanalmente, Ro-
drigo de Pietro, Gilber-
to Junqueira, Tonhão da 
Borracharia e professo-
ra Mirian Ponzio, reali-
zam um trabalho impor-
tante, fato que deveria 
também ser seguido pe-
los demais vereadores, 
dentre eles os da ala si-
tuacionista.

Pelas redes sociais, 
via internet, eleitores 

que depositaram seus 
votos aos atuais verea-
dores, gostariam que 
todos, não só parte dos 
oposicionistas, seguis-
sem uma linha crítica 
mais ética, deixando 
o “puxa-saquismo” de 
lado, exigindo que o go-
verno municipal atende 
pedidos e reivindica-
ções.

No entanto, isso não 
tem acontecido. Vez 
ou outra, um ou outro 
vereador da base situa-
cionista envia ofício ao 
prefeito, solicitando que 
se faça algum tipo de 
obra na cidade, a qual 
acontece apenas para 
um simples “agrado” ao 
vereador solicitante.

É bom lembrar a es-
ses vereadores, que no 
próximo ano acontecem 
as eleições municipais 
e a maioria, pelo que se 
tem visto, deve concor-
rer ao pleito.

Portanto, aproveitem 
e cumpram com suas 
obrigações, atendendo 
os pedidos da popula-
ção, pois existe um dita-
do popular que diz “an-
tes tarde do que nunca”.

Recentemente, ao 
presenciar uma autorida-
de local expressando o 
desejo de ter uma noite 
de sono ininterrupta em 
meio às suas responsabi-
lidades, não pude deixar 
de recordar o provérbio 
francês que proclama 
"não existe travesseiro 
mais macio do que uma 
consciência tranquila".

Ao refletir sobre essa 
frase, percebo que, ao 
longo dos meus 10 anos 
à frente deste veículo de 
comunicação, sempre 
busquei agir com inte-
gridade, evitando preju-
dicar ou passar por cima 
de outras pessoas. Chego 
em casa, cuido da minha 
família, trabalho com de-
dicação e durmo como 
uma criança, sem preo-
cupações que perturbem 
meu sono.

Acredito que, quando 
alguém revela dificulda-
de para dormir, pode ser 
um sinal de uma cons-
ciência pesada. Situações 
mal resolvidas, injustiças 
e obscuridades podem es-

tar atormentando a mente 
dessa pessoa. Particular-
mente, acredito que fazer 
parte de um governo que 
atrasa pagamentos, tanto 
de aposentados quanto de 
servidores públicos, e não 
cumpre compromissos 
financeiros com forne-
cedores já é motivo sufi-
ciente para tirar o sono de 
qualquer um.

No entanto, quando 
se tomam atitudes que 
prejudicam a vida fami-
liar de outras pessoas, a 
perturbação se intensifi-
ca. Ninguém sai de casa 
com a intenção de errar 
todos os dias, mas é fun-
damental realizar uma 
autorreflexão e analisar 
as próprias ações. Talvez 
assim, o sono retorne à 

normalidade, as noites se 
tornem tranquilas e re-
pletas de sonhos, em vez 
de pesadelos. É tempo de 
avaliar as escolhas e bus-
car a paz de espírito que 
só uma consciência tran-
quila pode proporcionar.

Fica á dica!!!
*Gabriel Bagliotti é jornalista res-
ponsável e diretor presidente de O 
Defensor. 

Reflexões Noturnas
O Sono dos Justos e as Inquietações da Consciência
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 ► Ação de combate ao Diabetes

Taquaritinga promove evento com exames de 
glicemia e informações para a comunidade local
Evento tem como função fazer com que as pessoas priorizem sua saúde

No próximo dia 13 
de novembro, a cidade 
de Taquaritinga se une 
em uma importante ini-
ciativa para combater o 
diabetes. A Prefeitura de 
Taquaritinga, através da 
Secretaria Municipal de 
Saúde, está organizando 
uma ação especial com 
o objetivo de promover 
a conscientização sobre 
a doença e oferecer exa-
mes de glicemia gratui-
tos à comunidade.

O evento acontecerá 
no Centro de Saúde "Er-
nesto Pagliuso", também 
conhecido como Antigo 
Postão, localizado na 
Rua Carlos Gomes, 619, 
no Centro da cidade. Os 
horários para participa-
ção são das 6h às 14h e 
das 17h às 20h, buscan-
do atender a todos que 
desejam participar.

A ação, que tem como 
lema "Uma picada que 
pode salvar vidas", con-
vida todos os interessa-
dos a realizar um exame 
de glicemia, um procedi-
mento simples e indolor 
que desempenha um pa-
pel crucial na detecção 
precoce do diabetes.

Além dos testes de 
glicemia, a equipe de 
saúde estará presente 
para oferecer suporte, 
fornecer informações e 
esclarecimentos sobre o 

diabetes. A conscienti-
zação é fundamental, e 
o evento busca garantir 
que todos tenham aces-

so a recursos essenciais 
para cuidar de sua saúde.

Lembre-se de que a 
prevenção é a chave para 

uma vida saudável. Par-
ticipar da ação de com-
bate ao diabetes no dia 
13 de novembro é um 

passo importante em di-
reção a um futuro mais 
saudável. Junte-se à co-
munidade de Taquaritin-

ga e faça a diferença na 
sua saúde e na saúde de 
todos. A sua presença é 
fundamental!

 ► Representatividade

Prefeitura de Taquaritinga define composição 
do Conselho Municipal de Educação

Portaria estabelece membros que atuarão no Conselho Municipal de Educação por dois anos
Em 30 de outubro de 

2023, o Prefeito do Muni-
cípio de Taquaritinga, São 
Paulo, Vanderlei José Mar-
sico, em cumprimento ao 
artigo 3º da Lei Municipal 
nº 2.879 de 22 de julho de 
1997, que criou o Conselho 
Municipal de Educação, 
emitiu a Portaria S/P nº 047 
para definir a composição 
deste importante órgão.

O Conselho Municipal 
de Educação desempenha 
um papel fundamental na 
orientação e fiscalização 
das ações educacionais no 
município. Para cumprir 
com suas responsabilida-
des, a Portaria designou 
membros que atuarão no 
Conselho com um mandato 

de dois anos.
Os membros designa-

dos para comporem o Con-
selho são representantes de 
diferentes setores da educa-
ção e da comunidade. Den-
tre eles estão representan-
tes do Poder Executivo, do 
órgão público responsável 
pela supervisão do ensino 
fundamental, das escolas 
públicas do ensino funda-
mental, dos servidores das 
escolas públicas do ensino 
fundamental, dos pais de 
alunos das escolas públi-
cas do ensino fundamental, 
dos servidores da educação 
infantil do município e das 
escolas privadas de ensino 
fundamental.

É importante ressaltar 

que as funções desempe-
nhadas pelos membros do 
Conselho Municipal de 
Educação não são remune-
radas, sendo consideradas 
como um serviço relevante 
prestado ao município.

Essa ação da Prefeitura 
Municipal de Taquaritinga 
visa assegurar a represen-
tatividade e a diversidade 
de opiniões e perspectivas 
no Conselho, promovendo 
uma educação de qualida-
de e a melhoria contínua do 
sistema educacional local.

A Portaria entra em vi-
gor na data de sua publica-
ção, revogando disposições 
anteriores relacionadas ao 
Conselho Municipal de 
Educação.



O Defensor  | 11 de novembro de 2023 www.odefensor.com.br
4

 ► Artigo

Agricultura 5.0: A Nova 
Fronteira para a Agricultura

A revolução da Agricul-
tura 4.0 transformou o campo 
com suas tecnologias disrupti-
vas, mas a nova onda de inova-
ção, a Agricultura 5.0, prome-
te levar a produção agrícola a 
patamares maiores. O Núcleo 
de Inteligência Artificial e 
Agricultura 4.0 da Fatec de Ta-
quaritinga está posicionada na 
linha de frente dessa evolução, 
pesquisando e desenvolven-
do tecnologias que prometem 
transformar a maneira como 
cultivamos e gerenciamos nos-
sos recursos naturais.

A Agricultura 4.0 é ca-
racterizada principalmente 
pela introdução de ferramen-
tas como Internet das Coisas 
(IoT), Big Data e Inteligência 
Artificial. Essas tecnologias 
possibilitaram uma agricultura 
mais conectada e informatiza-
da, onde a coleta e análise de 
dados se tornaram essenciais 
para decisões agrícolas mais 
informadas e mais precisas. 
Drones, sensores no campo e 
sistemas autônomos de irriga-
ção são apenas algumas das 
inovações que começaram a 
remodelar o cenário agrícola, 
tornando-o mais produtivo e 
reduzindo custos.

No entanto, a Agricultura 
5.0 promete ir além, propondo 
um sistema agrícola que inte-
gra totalmente a automação e 
a inteligência artificial, criando 
fazendas auto suficientes e auto 
sustentáveis. Nessa nova fase, 
esperamos ver uma expansão 
na aplicação de veículos au-
tônomos, desde tratores sem 
operador até drones capazes 
de monitorar e atuar em cultu-
ras sem intervenção humana. 
Muitas pesquisas em nanotec-

nologia também estão sendo 
realizadas, explorando o uso de 
nanorobôs como agentes para 
entrega direta de nutrientes às 
plantas, otimizando o uso de 
fertilizantes e reduzindo o des-
perdício.

Um elemento importante 
da Agricultura 5.0 é a perso-
nalização em escala. Através 
de algoritmos e modelos de 
aprendizado de máquina, será 
possível adaptar estratégias 
de cultivo para atender às ne-
cessidades específicas de cada 
planta, maximizando o poten-
cial de cada centímetro de terra 
cultivada. 

Outra frente de pesquisa é 
a edição genômica, utilizando 
técnicas como CRISPR, que 
permitirá a criação de varie-
dades de culturas que não só 
resistirão melhor às pragas e 
doenças, mas também serão 
mais nutritivas e adaptáveis a 
condições climáticas extremas.

Em termos de implemen-
tação, pode-se pensar que a 
transição para a Agricultura 
5.0 será mais um processo 
evolutivo do que uma revolu-
ção repentina. Isso significa 
que, enquanto continuamos a 
implementar as soluções da 
Agricultura 4.0, já estamos 
planejando e desenvolvendo 
as tecnologias que definirão 
a próxima era. A colaboração 
entre instituições de pesquisa, 
como o Núcleo de Inteligência 
Artificial e Agricultura 4.0 da 
Fatec de Taquaritinga, e em-
presas do setor privado é vital 
para esse desenvolvimento. 
Juntos, estamos trabalhando 
em sensores avançados capa-
zes de monitorar condições 
do solo e do clima em tempo 

real, bem como em modelos 
de machine learning para uma 
detecção precoce e precisa de 
alterações das condições do 
solo.

Além disso, a realidade 
aumentada e a realidade vir-
tual estão sendo analisadas 
para compor o leque de tec-
nologias trabalhadas em nos-
so núcleo.  Essas tecnologias 
podem ser exploradas como 
ferramentas de capacitação, 
permitindo que agricultores e 
estudantes tenham imersões 
em ambientes de aprendiza-
do avançado. Tais tecnologias 
não só treinam os produtores 
rurais em técnicas de cultivo 
avançadas e sustentáveis, mas 
também facilitam a manuten-
ção de equipamentos de alta 
tecnologia e a operação de 
sistemas complexos de gestão 
agrícola de forma remota.

Nossos agricultores en-
frentam o desafio de alimen-
tar uma população mundial 
crescente sob a ameaça de 
mudanças climáticas e recur-
sos naturais limitados. A Agri-
cultura 5.0, com sua promessa 
de eficiência, sustentabilidade 
e produção otimizada surge 
como uma solução viável. E 
é com orgulho que afirmamos 
que nossa Instituição não está 
apenas acompanhando essa 
transformação; estamos aju-
dando a liderá-la, posicionan-
do nossa comunidade como 
um centro de excelência e 
inovação em agricultura para 
o mundo do amanhã.

Isso ainda vai 
dar samba

A Prefeitura conseguiu 
uma vitória importante na 
Justiça, embora por enquan-
to tenha caráter provisório. 
O Conselho Nacional de 
Justiça emitiu uma determi-
nação para que não seja fei-
to mais sequestro nos cofres 
públicos taquaritinguenses 
porque, por conta destas ra-
peladas havidas por ordens 
judiciais, somadas aos des-
contos que são feitos para 
pagar precatórios, acaba 
não sobrando dinheiro para 
pagar os salários dos servi-
dores públicos e as obriga-
ções previdenciárias. Clara-
mente, a Justiça reconheceu 
que a Prefeitura está em 
uma encruzilhada: não con-
segue pagar o que deve por-
que o Poder Judiciário está 
tomando o que a Prefeitura 
tem para entregar a quem 
reclamou que a Prefeitura 
lhe deve.

Os funcionários públi-
cos e os aposentados fica-
ram felizes, pensando que, 
com isso, finalmente rece-
beriam em dia seus direitos. 
Não custa lembrar que há 
meses a maioria dos servi-
dores, sejam inativos ou da 
ativa, não está recebendo 
regularmente seus proven-
tos. Porém, se a alegria vem 
pela manhã, em Taquari-
tinga parece que estamos 
ainda em plena madrugada. 
Os salários, aposentadorias 
e pensões seguiram sendo 
prestadas de forma inter-
mitente mesmo depois da 
decisão do Conselho Na-
cional de Justiça. Para a 
surpresa de zero pessoas, a 
Prefeitura optou por honrar 
os compromissos que tinha 
com fornecedores.

Primeiramente, precisa-
mos ter claro o seguinte. A 
Prefeitura tem migalhas em 
seu caixa. Do pouquinho 
que tem, parte é engolida 
para amortizar precatórios, 
pois, se isso não é feito, é 
crime e improbidade ad-
ministrativa. Sobra, então, 
migalhas de migalhas para 
aguentar tudo o que a Pre-

feitura tem que pagar. Na 
hora de tentar dividir essas 
migalhas de migalhas em 
farelos, decisões judiciais 
chegam para tomar uma 
parte disso. Sobra então, 
um pouquinho de farelo de 
migalhas de migalhas para 
distribuir entre os famintos. 
Ou seja: quando o CNJ diz 
para o Judiciário aliviar o 
pé no pescoço da Prefeitu-
ra, não está dizendo que vai 
aparecer dinheiro; está di-
zendo que vai evitar tomar 
um pouco do pouco que a 
Prefeitura tem. Então, não 
passará a sobrar recursos, 
mas vai diminuir um pouco 
do tanto que falta.

Como se vê, o alívio é 
bem pouco, estamos pas-
sando merthiolate e colo-
cando band-aid em uma 
ferida causada por um tiro 
de canhão. Mesmo assim, 
a notícia foi recebida com 
alguma euforia na cidade, 
já que pareceu que, a partir 
daí, pelo menos os salários 
e aposentadorias poderiam 
ser pagas em dia. Porém, 
nem deu tempo dos servi-
dores tirarem os narizes de 
palhaço que estão usando 
nos protestos em que recla-
mam por dignidade, veio 
o desalento. Parece que a 
prioridade da Prefeitura foi 
honrar suas dívidas com 
fornecedores, deixando, 
mais uma vez, os funcioná-
rios públicos em segundo 
plano.

De novo, precisamos ter 
claro o que está acontecen-
do. A Prefeitura, antes de 
tropeçar em suas obrigações 
patronais e previdenciárias, 
começou a falhar com seus 
fornecedores. Tem gente 
que tem dinheiro a receber 
por serviços prestados ao 
município há muito mais 
tempo do que funcionários 
públicos com salários atra-
sados. Então, por lógica, a 
opção foi óbvia: a Prefeitu-
ra preferiu pagar primeiro 
as dívidas mais velhas e es-
perar as mais novas ficarem 
velhas. Além disso, resol-

vendo suas pendências com 
os prestadores e fornece-
dores, eles podem voltar a 
atender às demandas do go-
verno municipal, que hoje 
não tem quase ninguém dis-
posto a lhe acudir por falta 
de disposição de ficar sem 
receber.

Por isso, aquele suspi-
rozinho que foi dado pelas 
ruas da cidade quando a 
notícia da decisão do CNJ 
foi divulgada logo se es-
vaiu e a tristeza voltou de 
novo a frequentar os lares 
taquaritinguenses, sobretu-
do daqueles onde moram 
servidores públicos munici-
pais ativos ou inativos. Por 
outro lado, não pensemos 
que ao menos os empre-
sários e representantes de 
entidades estão satisfeitos, 
porque, na verdade, o que 
eles têm para receber não 
foi devidamente pago, já 
que não apareceu dinheiro 
novo na cidade. Portanto, a 
Prefeitura ainda lhes deve e 
os prestadores e fornecedo-
res ainda estão amargando 
prejuízo. O que houve foi 
que lhes foi sinalizado que, 
se antes, era certeza que não 
receberiam, agora pode ser 
que recebam.

Mas vejam só a que 
ponto chegamos. Uma 
gota de água na fervura é 
celebrada como se fosse a 
salvação da lavoura. Esta-
mos aqui como o pessoal 
do clássico do cancioneiro 
popular, da profícua lavra 
de Adoniran Barbosa: en-
quanto há uns Mato-Gros-
sos querendo gritar, há uns 
Jocas se conformando com 
a situação e dizendo que o 
frio vem conforme o cober-
tor. Uma pena que Taquari-
tinga esteja, dia após dia, se 
tornando uma Saudosa Ma-
loca, donde nós passemos 
dias feliz de nossa vida. Pa-
rece que melhor é esperar 
pelo trem das onze porque, 
de tanto tiro de decepção 
que estamos levando, nos-
sos corações parecem tauba 
de tiro ao Álvaro....
*Rodrigo Segantini é advogado, 
professor universitário, mestre em 
psicologia pela Famerp.
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 ► Atenção mulheres

Mutirão de Papanicolau e prevenção ao 
Câncer do Colo do Útero e Câncer de Mama 
segue sendo realizado em Taquaritinga
A importância da prevenção e dos exames de rotina para a saúde da mulher

A Campanha de Preven-
ção ao Câncer do Colo do 
Útero e Câncer de Mama 
está em pleno andamento, 
e uma excelente oportu-
nidade para cuidar da sua 
saúde está se aproximando. 
O Mutirão de Papanicolau 
oferecerá horários especiais 
de atendimento para todas 

as mulheres interessadas em 
realizar esses exames vitais.

Abaixo, você encon-
trará as datas e locais em 
que o Mutirão estará dis-
ponível:

• 14 de novembro, das 
15h às 19h na UBS Izola 
Balan - Vila Negri

• 17 de novembro, das 

16h às 20h na UBS Ederal-
do Marques - Vale do Sol

Lembramos que você 
também pode procurar a 
UBS mais próxima para 
agendar o seu exame em um 
momento que seja conve-
niente para você.

Para o atendimento, é 
necessário apresentar os se-

guintes documentos: Cartão 
do SUS, RG e CPF.

Além disso, aqui estão 
algumas orientações es-
senciais para a coleta do 
Papanicolau:

• Não ter relação sexual 
nos últimos dois dias que 
antecedem o exame.

• Não estar fazendo uso 

de medicação vaginal.
• Não fazer ducha vagi-

nal, apenas higiene externa.
• Não estar menstruada.
Esta campanha é uma 

parceria entre o Hospital de 
Amor e a Secretaria Muni-
cipal de Saúde, e tem como 
objetivo promover a pre-
venção e conscientização 

sobre esses cânceres que, 
quando detectados precoce-
mente, têm maior chance de 
tratamento eficaz.

Lembre-se, a prevenção 
é o melhor caminho. Partici-
pe do Mutirão de Papanico-
lau e faça sua parte na busca 
por uma vida mais saudável. 
#JuntosNessaAção

 ► Até quando?

Junqueira busca esclarecimentos sobre a situação de servidores 
que aguardam a análise de laudos periciais para aposentadoria
Requerimento busca informações sobre a situação dos laudos periciais e atendimento médico aos servidores

No decorrer da última 
segunda-feira, 6 de novem-
bro, mais uma sessão ordi-
nária da Câmara Municipal 
de Taquaritinga ocorreu, 
com o cenário da reunião 
nas dependências do Cine 
São Pedro, devido às me-
lhorias e adaptações em an-
damento na sede do Legis-
lativo.

Durante o expediente, o 
vereador Gilberto Junquei-
ra apresentou um requeri-
mento destinado à Supe-
rintendente do Instituto de 
Previdência do Município 
de Taquaritinga (Ipremt), 
buscando esclarecimentos 
sobre a situação de servido-
res que aguardam a análise 
de laudos periciais para dar 
seguimento a seus pedidos 
de aposentadoria.

O requerimento, ende-
reçado à Superintendente 
do Ipremt, tem o intuito de 
obter informações relevan-
tes sobre o número de fun-
cionários que aguardam os 
resultados dos laudos peri-
ciais, essenciais para a con-
cessão de aposentadorias. É 
importante ressaltar que a 
falta de pagamento aos mé-
dicos peritos pode estar afe-
tando esse processo.

O vereador Gilberto 
Junqueira também solicita 
esclarecimentos acerca do 
status de trabalho desses 
servidores que já deram iní-
cio aos trâmites para apo-
sentadoria. A resposta a essa 
questão é crucial para ava-
liar se a ausência dos laudos 
está impactando suas ativi-
dades profissionais.

Esse requerimento de-
monstra o compromisso do 
vereador Gilberto Junqueira 
em assegurar que os servi-

dores municipais tenham 
suas solicitações de aposen-
tadoria tratadas com a devi-
da atenção e celeridade. A 

Superintendente do Ipremt 
deve fornecer as informa-
ções necessárias para escla-
recer essa questão, emitindo 

um panorama mais claro 
sobre a situação dos funcio-
nários do município de Ta-
quaritinga.
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 ► Rapidez nas conclusões

Prefeitura de Fernando Prestes conclui 
reforma no Velório Municipal de Agulha
Ação visa proporcionar conforto e dignidade às famílias que utilizam o local

A Prefeitura Municipal 
de Fernando Prestes, por 
meio da Subprefeitura do 
Distrito de Agulha, con-
cluiu com sucesso a refor-
ma do Velório Municipal 
de Agulha, demonstran-
do o compromisso com o 
bem-estar da comunidade 
e o respeito às famílias que 
precisam utilizar esse espa-

ço em momentos delicados.
A reforma abrangeu di-

versos aspectos para garan-
tir que o Velório Municipal 
seja um local acolhedor e 
digno para a despedida de 
entes queridos. Foram rea-
lizados os seguintes servi-
ços:

Melhoria de Infraes-
trutura: A infraestrutura 

do Velório foi aprimorada 
para garantir a segurança 
e o conforto dos visitantes. 
Isso inclui reparos e atua-
lizações necessárias para 
tornar o ambiente mais fun-
cional.

Serviços de Pintura: 
Uma nova camada de tinta 
foi aplicada para revitalizar 
as instalações, proporcio-

nando um ambiente mais 
acolhedor e agradável.

Intervenções no Ce-
mitério de Agulha: Além 
do Velório, a Prefeitura 
também realizou inter-
venções no Cemitério de 
Agulha, que é um local de 
grande importância para a 
comunidade.

Essas melhorias no Ve-

lório Municipal de Agulha 
são parte de um esforço 
mais amplo da Prefeitura 
de Fernando Prestes para 
promover o desenvolvi-
mento e o bem-estar da 
cidade. As obras em anda-
mento visam construir um 
novo município que atenda 
às necessidades da popula-
ção e proporcione uma me-

lhor qualidade de vida para 
todos os cidadãos.

Essa iniciativa demons-
tra o comprometimento da 
Prefeitura com o conforto 
e a dignidade das famílias 
em momentos sensíveis e 
a importância de manter 
as instalações públicas em 
boas condições para servir 
à comunidade.

 ► Dia de compras

6ª Feira de Variedades de  
Fernando Prestes está de volta

Evento oferece diversão e oportunidades de compras na cidade

Para os moradores de 
Fernando Prestes e Agulha, 
uma ótima notícia: a 6ª Feira 
de Variedades está de volta. 
Este evento, que já se tornou 
uma tradição na cidade, ofe-

rece uma mistura de entrete-
nimento e oportunidades de 
compras para toda a família.

A nova data para a fei-
ra é 11 de novembro, neste 
sábado, e o local escolhido 

é a Avenida do Lago. A par-
tir das 16h00, os visitantes 
poderão desfrutar de uma 
variedade de opções, desde 
alimentos e bebidas, como 
frutas, lanches, e pizza, até 
artigos de presente, espor-
tes, roupas e acessórios.

Além disso, o even-
to contará com um show 
ao vivo, apresentado pela 
talentosa cantora Adriana 
Souza. Sua performance 
promete adicionar um toque 
especial à atmosfera festiva 
da feira.

Se você é um feirante ou 
comerciante interessado em 
participar, o cadastramento 
está aberto e pode ser feito 
ligando para o número 17 
99713-6094.

A 6ª Feira de Varieda-
des é mais uma realização 
da Prefeitura Municipal de 
Fernando Prestes e prome-
te ser um dia de diversão e 
oportunidades imperdíveis. 
Não perca!
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 ► Dança, Emoção e Talentos

ETAM apresenta releitura de Anastásia 
nos palcos teatrais de Taquaritinga
Escola Técnica de Artes Municipais prepara espetáculo de dança que 
promete encantar o público com a história envolvente de Anastásia

A Escola Técni-
ca de Artes Municipais 
(ETAM) "Santa Cecí-

lia" de Taquaritinga está 
prestes a levar o encanto 
e a magia da dança para 

os palcos do Cine Teatro 
São Pedro nos dias 6, 7 
e 8 de dezembro, a par-

tir das 19h. O espetáculo, 
uma releitura do clássico 
Anastásia, promete emo-

cionar o público com co-
reografias inovadoras e 
performances de tirar o 
fôlego.

Baseado no suces-
so dos anos 90, o filme 
Anastásia conta a história 
da pequena e rica Anastá-
sia, que busca escapar da 
revolução em uma Rússia 
conturbada, enfrentando 
desafios ao lado da avó e 
lutando contra os planos 
maléficos de Rasputin. A 
trama cativante se desen-
rola na Rússia de 1916 e 
leva o público a uma jor-
nada inesquecível.

A ETAM, conhecida 
por suas produções de 
alta qualidade, está de-
dicando esforços para 
transportar o público para 
a atmosfera da Rússia do 
início do século XX. Com 
cerca de 250 crianças de 
3 a 17 anos participando, 
a escola realiza ensaios 
técnicos intensivos para 
garantir um espetáculo de 
excelência.

Neste ano, a Prefeitu-
ra de Taquaritinga contri-
buirá com o evento cus-
teando som e iluminação, 
tornando a apresentação 

gratuita para o público. 
No entanto, é necessário 
retirar os ingressos ante-
cipadamente na secretaria 
da escola.

Além do espetáculo 
cultural, a ETAM busca 
promover a solidariedade, 
solicitando a doação de 
1kg de alimentos não pe-
recíveis, que serão desti-
nados ao Fundo Social de 
Solidariedade. Os figuri-
nos dos alunos, essenciais 
para a grandiosidade do 
espetáculo, são custeados 
pelos próprios pais.

A escola, reconheci-
da por suas tradições em 
apresentações marcantes, 
convida a comunidade a 
prestigiar mais este es-
forço conjunto dos alunos 
em demonstrar talento e 
dedicação à arte da dança. 
O Cine Teatro São Pedro 
será o palco dessa jorna-
da única, proporcionando 
uma experiência cultural 
inesquecível para todos.

A ETAM enfatiza que 
a participação de todos é 
fundamental para o su-
cesso do evento, cele-
brando a arte, a cultura e 
o talento local.
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 ► Causa nobre

Comunidade de Guariroba se mobiliza contra possível 
fechamento de salas na escola Riciere Micali

Reunião entre vereadores, pais, professores e comunidade debate medidas 
para preservar o patrimônio educacional do distrito

O Distrito de Guariro-
ba, em Taquaritinga, vive 
um momento de mobiliza-
ção e união diante do pos-
sível fechamento das salas 
do Ensino Fundamental II 
na Escola Riciere Micali. 
A instituição, além de re-
presentar um ponto central 
na comunidade, é conside-
rada um patrimônio local, 
ao lado de eventos como 
a Quermesse, a igreja e o 
time de futebol.

A preocupação levou o 
vereador Rodrigo De Pietro 
a realizar um requerimento 
ao Secretário de Educação 
Municipal de Taquaritinga, 
solicitando informações so-
bre a decisão de fechar as 
salas do Fundamental II na 
escola. Em resposta a essa 
inquietação, na noite de 
quinta-feira, 9 de novem-
bro, um grupo de vereado-
res, sendo eles: Rodrigo de 
Pietro, Tonhão da Borra-
chia, Luiz Carlos da Vida 
e Mirian Ponzio estiveram 
presentes na Escola Ricie-
re Micali, participando de 
uma reunião com pais, pro-
fessores, direção e mem-
bros da comunidade.

Rodrigo De Pietro com-
partilhou suas impressões 
após ouvir as reivindica-
ções: "Ouvi as reivindica-
ções e também vários pe-

didos de melhorias para o 
Distrito. Aproveitei a opor-
tunidade e falei da minha 
visita hoje no Ministério 
Público para tratar desse e 
de outros assuntos de inte-
resse da população de nos-
sa cidade."

Já a vereadora Mirian 
Ponzio afirmou que “As-
sim que recebi as primeiras 

informações sobre a pos-
sibilidade de fechamento 
de turmas e da escola Mu-
nicipal "Ricieri Micalli" 
no Distrito de Guariroba, 
me reuni com a Diretoria 
Regional de Ensino e com 
o secretário municipal de 
Educação Hélder de Carva-
lho”.

“Embora não haja con-

firmação que haverá mu-
danças, na noite desta quin-
ta participamos de uma 
reunião com pais, profes-
sores e a direção da escola 
para reafirmar nosso enten-
dimento que NADA deve 
ser cortado na escola, ou 
seja, que ela continue a ofe-
recer ensino de qualidade 
para as crianças,  pré-ado-

lescentes e adolescentes o 
Distrito e áreas rurais pró-
ximas”, completou a verea-
dora e professora. 

Durante a reunião, fi-
cou decidido que será lan-
çado um abaixo-assinado 
em defesa da manutenção 
da Escola Riciere Micali 
nos moldes atuais. O docu-
mento será direcionado às 

autoridades responsáveis 
pela gestão da educação 
no município, incluindo o 
Secretário Municipal de 
Educação, Helder de Car-
valho, o Prefeito Municipal 
Vanderlei José Mársico, a 
Câmara dos Vereadores de 
Taquaritinga e o Conselho 
Municipal de Educação.

O abaixo-assinado 
busca as seguintes provi-
dências:

1. Manutenção da esco-
la aberta e disponível para 
matrículas, nos moldes 
atuais, para todos os anos 
do Ensino Fundamental.

2. Informação oficial à 
comunidade escolar sobre 
os motivos e qualificações 
que orientam ou justificam 
a intenção de fechamento 
de qualquer ciclo da escola.

3. Em caso de insistên-
cia no fechamento, reali-
zação de debates públicos 
com a participação de todas 
as partes interessadas, ga-
rantindo um diálogo demo-
crático e transparente.

A comunidade de Gua-
riroba demonstra sua união 
em prol da preservação do 
patrimônio educacional do 
distrito, enfatizando a im-
portância da Escola Riciere 
Micali para o desenvolvi-
mento e bem-estar local.
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 ► Mistérios à Luz da Lua

‘O Lobisomem De Taquara Branca’ 
promete intrigar nas telonas

Produtores do sucesso "Eles Existem" anunciam novo thriller 
que mergulhará Taquara Branca em um pesadelo sobrenatural

quara Branca - Mistérios 
Sob a Lua Cheia

Na tranquila cidade de 
Taquara Branca, a pacatez 
do cotidiano é abruptamente 
interrompida por um miste-
rioso ataque a uma fazenda 
nas profundezas da noite. 
No entanto, o que desenca-
deou esse evento sinistro? 
Na delegacia local, o De-
legado Adalberto Matoso e 
seus colegas, Cabo Gerôni-
mo e Cabo Bezerra, inicial-
mente descartam a possibi-
lidade de algo mais que um 
ataque de onça, ignorando 
os sinais perturbadores.

A narrativa toma um 
rumo sombrio quando mor-
tes inexplicáveis começam 
a assolar a cidade durante 
as madrugadas. O Delegado 
Matoso e sua equipe, ini-
cialmente descrentes, logo 
se veem enredados em um 
pesadelo crescente.

Enquanto isso, na igre-
ja da cidade, o Padre César 
enfrenta um teste de sua fé 
e paciência, à medida que 
suas paroquianas fervoro-
sas, Zilda e Marilda, come-
çam a acreditar que forças 
demoníacas estão à solta.

Na pequena faculdade 

de Taquara Branca, três jo-
vens - Luna, Regina e Antô-
nio - iniciam suas próprias 
investigações, acreditando 
estar à caça de um serial kil-
ler. À medida que a trama se 
desenrola, personagens pe-
culiares, como o enigmático 
Bode Veio, a Drag Queen 
Rúbia Starnight, o cantor 
cego Jeremias, o bêbado 
Calango, o Prefeito, Helena 
(a esposa do Delegado Ma-
toso, possivelmente mais 
respeitada do que ele) e até 
mesmo o Bispo, entram no 
jogo.

Será que esses persona-
gens diversos conseguirão 
sobreviver a esse enredo 
sinistro? A resposta aguar-
da o público nas telonas em 
2024.

A aguardada produção 
promete um mergulho no 
desconhecido, explorando 
o sobrenatural e desafiando 
conceitos pré-estabelecidos. 
"O Lobisomem De Taquara 
Branca" promete ser mais 
do que um simples filme 
de suspense, prometendo 
deixar o público à beira de 
seus assentos, ansioso por 
desvendar os mistérios sob 
a luz da lua cheia.

Após o estrondoso su-
cesso do filme "Eles Exis-
tem", os produtores e dire-
tores revelaram na última 

semana detalhes de seu 
próximo projeto cinemato-
gráfico. "O Lobisomem De 
Taquara Branca" já está em 

estágios avançados de pro-
dução e está programado 
para ser lançado em 2024, 
prometendo intrigar o públi-

co com uma trama de misté-
rio e suspense.

Sinopse Oficial do Fil-
me: O Lobisomem De Ta-
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 ► Sem perder tempo

Mirian Ponzio requer transparência sobre 
redução de turmas em Escolas Municipais

Requerimento busca informações sobre as alegadas 
mudanças que afetariam alunos e professores

Na última segunda-fei-
ra, 6 de novembro, durante 
mais uma sessão ordinária 
da Câmara Municipal de 
Taquaritinga, a vereadora 
Professora Mirian Ponzio 
apresentou um requerimen-
to que busca esclarecimen-

tos sobre a possível redução 
de turmas em escolas muni-
cipais.

No requerimento dire-
cionado à Secretaria Mu-
nicipal de Educação, a 
vereadora questiona a ve-
racidade das informações 

que sugerem que o número 
de turmas em algumas Es-
colas Municipais de Edu-
cação Básica (Emebs) será 
reduzido. Professora Mi-
rian Ponzio busca detalhes 
sobre as medidas a serem 
tomadas caso a redução 

das turmas seja efetivada, 
especialmente em relação 
aos professores afetados e 
à quantidade de alunos em 
cada turma.

A vereadora pede que 
a Secretaria apresente pla-
nilhas detalhadas que indi-
quem o número de turmas 
por ano e a quantidade de 
alunos em cada turma em 
todas as Emebs do municí-
pio. A justificativa para esse 
requerimento baseia-se em 
relatos recebidos, sugerindo 
que a redução de turmas nas 
escolas pode causar prejuí-
zos significativos tanto para 
os alunos, que teriam que 
lidar com as consequências 
da mudança, quanto para os 
professores, que podem ser 
afetados no que diz respeito 
às suas atribuições.

Esse requerimento re-
flete o compromisso da ve-
readora Professora Mirian 
Ponzio em assegurar que 
as ações na área da educa-
ção sejam transparentes e 
que as possíveis mudanças 
sejam realizadas de manei-
ra responsável, levando em 
consideração o impacto so-
bre a comunidade escolar. 
O acesso às informações 
sobre as mudanças nas 
Emebs é fundamental para 
promover um diálogo cons-
trutivo e garantir a qualida-
de da educação oferecida 
em Taquaritinga.

 ► Portaria já está em vigor

Prefeitura de Taquaritinga nomeia membros 
para Sala de Situação das Arboviroses
Iniciativa visa fortalecer combate à Dengue, Zika, Chikungunya 

e Febre Amarela no município
A Prefeitura Municipal 

de Taquaritinga está inten-
sificando seus esforços para 
combater a proliferação das 
Arboviroses, que incluem 
doenças como Dengue, 
Zika Vírus, Chikungunya e 
Febre Amarela. Como parte 
dessa obrigação, o Prefei-
to Vanderlei José Mársico 
emitiu a Portaria S/P nº 048 
em 31 de outubro de 2023, 
nomeando membros para a 
Sala de Situação das Arbo-
viroses.

Considerando a pro-
ximidade do período chu-
voso, que frequentemente 
contribui para o aumento de 
casos dessas doenças devi-
do à proliferação do mos-
quito transmissor, o municí-
pio de Taquaritinga está se 
preparando para enfrentar 

esse desafio de saúde públi-
ca de maneira eficaz.

Os membros nomeados 
para comporem a Sala de 
Situação das Arboviroses 
representam diversos seto-
res do município, incluindo 
a Secretaria Municipal de 
Saúde, a Educação, Ser-
viços Municipais, Obras e 
Meio Ambiente, entre ou-
tros. A diversidade de re-
presentantes destina-se a 
promover uma abordagem 
multifacetada para enfrentar 
as Arboviroses.

Entre os objetivos da 
Sala de Situação estão:

1. Prevenção: Desen-
volver estratégias para pre-
venir a propagação das Ar-
boviroses.

2. Eliminação dos cria-
douros: Identificar e elimi-

nar os locais onde os mos-
quitos se reproduzem.

3. Orientação à po-
pulação: Fornecer infor-
mações e orientações às 
pessoas sobre como se pro-
teger.

4. Interação entre se-
tores da Prefeitura: Coor-
denar ações conjuntas entre 
os diferentes departamentos 
municipais.

5. Divulgação nas esco-
las: Usar a Secretaria Mu-
nicipal de Educação para 
educar as escolas sobre a 
prevenção das Arboviroses.

6. Ações realizadas e 
a serem realizadas: Ava-
liar e planejar ações passa-
das e futuras.

7. Informações epi-
demiológicas: Relatar in-
formações sobre a situação 

das Arboviroses aos órgãos 
competentes.

Essa iniciativa demons-
tra o compromisso da Pre-
feitura de Taquaritinga em 
proteger a saúde de seus 
cidadãos e prevenir surtos 
dessas doenças durante a 
temporada de chuvas. A co-
laboração de diversos seto-
res da administração muni-
cipal fortalecerá o combate 
às Arboviroses e aumentará 
a eficácia das ações em prol 
da saúde pública.

A Portaria S/P nº 048 
entrou em vigor na data de 
sua publicação e revogou 
disposições anteriores, re-
forçando o compromisso 
contínuo do município de 
Taquaritinga com a segu-
rança e o bem-estar de sua 
população.
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Mês da Consciência Negra -  
a literatura como forma de resistência

O Brasil é o país com a 
maior população negra fora da 
África.  A zona portuária do Rio 
de Janeiro – bairros da Saúde, 
Gamboa e Praça Mauá – era 
conhecida no século XIX como 
pequena África devido à grande 
concentração de negros naquela 
região. Nessa região, eram ven-
didos os escravos e ali nasceu o 
samba – resultado da adaptação 
de sons africanos e posterior-
mente reconhecido como um 
bem imaterial do Brasil. O que, 
por vezes, nos falta é a lembran-
ça de que a cultura negra tam-
bém foi tema da literatura brasi-
leira. Nossa literatura é, desde o 
século XIX, um instrumento de 
resistência e divulgação desta 
cultura.

É por isso que o nosso Clu-
be do Livro fará referência aos 
autores negros brasileiros e a 
literatura que luta por uma so-
ciedade mais justa e igualitária. 

a produção literária hege-
mônica de autoria branca – que 
acaba por adentrar nossas bi-
bliotecas e salas de aula – ainda 
que inclua personagens negros 
em suas obras, por muitas vezes 
reproduzir tipos e argumentos 
racistas e esvaziados de subjeti-
vidade, contribuiu para o apaga-

mento do sujeito negro.
Por outro lado, embora his-

toriografias da literatura brasi-
leira ignorem, outras vozes exis-
tiram. Autoras e autores negros 
não se deixaram calar e aprovei-
taram-se de brechas, ainda que a 
estrutura racista desfavorecesse 
suas produções. 

É assim que identificamos, 
ainda no século XIX, nomes 
como Domingos Caldas Barbo-
sa (1738-1800), Maria Firmina 
dos Reis (1822-1927), Luís 
Gama (1830-1882), Machado 
de Assis (1839-1908) Cruz e 
Souza (1861-1898), que sobre-
viveram ao esquecimento e à 
invisibilização.

No início do século XX, 
ganham destaque Lima Barreto 
(1881-1922), Antonieta de Bar-
ros (1901-1952) e Solano Trin-
dade (1908-1974) que, apesar 
de limites impostos, difundem 
produções enredadas por as-
pectos raciais e sociais, e abrem 
portas para autora(e)s da segun-
da metade do século.

Fortalecem-se aí produções 
literárias de autoria negra que 
assumem seu pertencimento 
étnico e criam uma literatura 
comprometida com as questões 
raciais, a exemplo de Carolina 

Maria de Jesus (1914-1977), 
Abdias do Nascimento (1914-
2011) e de autores dos Cadernos 
Negros como: Oswaldo de Ca-
margo (1936), Conceição Eva-
risto (1946), Geni Guimarães 
(1947), Cuti (1951), Miriam 
Alves (1952), Esmeralda Ri-
beiro (1958) e Márcio Barbosa 
(1959).

Temos ainda nomes funda-
mentais como Cidinha da Silva 
(1967), Ana Maria Gonçalves 
(1970), Cristiane Sobral (1974) 
e Lívia Natália (1979).

A nova geração de escrito-
ra(e)s negra(o)s brasileira(o)s 
desponta nos séculos XXI ten-
do, principalmente, a internet, 
saraus e slams como grandes 
aliados para a divulgação de 
suas obras. 

É assim que passamos a co-
nhecer figuras brilhantes como: 
Jefferson Tenório (1978) Nina 
Rizzi (1983), Jennyffer Nas-
cimento (1984), Mel Duarte 
(1988), Luz Ribeiro (1988), Ja-
rid Arraes (1991), entre outras.

* Sérgio Sant'Anna é Professor 
de Língua Portuguesa do Anglo 
e COC Professor de Redação da 
Rede Adventista e Jornalista.

Diretor de escola
O dia de diretor de es-

cola é comemorado, anual-
mente, em 12 de novem-
bro. Essa data foi escolhida 
como forma de valorizar 
e reconhecer o trabalho 
desses profissionais. Os 
diretores de escola desem-
penham um papel funda-
mental na organização e 
gestão escolar. Em Taqua-
ritinga, tanto nas escolas 
privadas, estaduais e muni-
cipais, os diretores são de 
uma competência ímpar.

Dia do supermercado
Também em 12 de no-

vembro comemora-se o Dia 
Nacional do Supermercado, 
justamente porque nesta 
data, em 1968, a Lei 7.208 
definiu e regulamentou a 
atividade supermercadista 
no País. Nesse mesmo ano 
foi fundada a Associação 
Brasileira de Supermerca-
dos – ABRAS -. De lá para 
cá, a data passou a ser mo-
tivo de confraternização, 
homenagens a parceiros 
comerciais e de mais negó-
cios para o setor. Enviamos 
nossos parabéns aos pro-
prietários dos supermerca-
dos de Taquaritinga pela 
data.
Abertura do comércio

Neste sábado (11), de 
acordo com a programação 
antecipada da ACIT, o co-
mércio varejista de Taqua-
ritinga estará funcionando 
das 8h30 às 15h. Menos 
supermercados, açougues 
e varejões que vão até às 

19h.
Diabetes

Na próxima segunda-fei-
ra (13), no Centro Médico 
Municipal, localizado na Rua 
Carlos Gomes, 619, acontece 
ação de combate ao diabetes, 
nos horários das 6h às 14h e 
das 17h às 20h. Uma picada 
que pode salvar vidas.

Feriadão de  
15 de novembro

O dia 15 de novembro 
é uma data importante no 
Brasil, pois comemora-se 
a Proclamação da Repú-
blica. O evento aconteceu 
em 1889, sendo resultado 
da mobilização do Exérci-
to e de republicanos civis 
contra a monarquia insta-
lada no país, desde 1822. 
A partir de um golpe, a 
república foi instaurada no 
Brasil e a família real foi 
expulsa. Atualmente, o 15 
de novembro é  considera-
do feriado nacional. 

Ambulantes, atenção
Entre os dias 21 a 24 de 

novembro estarão abertas, 
na Prefeitura Municipal, 
setor de fiscalização tri-
butária, as inscrições para 
ambulantes interessados 
em exercer as atividades 
por ocasião do Natal Péro-
la em Taquaritinga, no mês 
de dezembro. As vagas são 
limitadas.
*Luiz Eduardo Schneider é jorna-
lista e colaborador de O Defensor.

 ► Cultura

CIA de Teatro Capitu anuncia teste de elenco 
para nova produção em Taquaritinga

Oportunidade para atores interessados em integrar a 
companhia e participar de obra autoral

CIA de Teatro Capitu so-
bre a abertura de testes de 
elenco para sua próxima 
produção. A iniciativa, 
liderada pela produtora 
Dayra Maria, busca talen-
tos locais interessados em 
participar de uma obra au-
toral e se envolver com as 
artes cênicas.

A Companhia, que 
tem seu embrião desde 
2015, alcança agora a ma-
turidade necessária para 
enfrentar os desafios de 
ser uma fundação teatral. 
O grupo, composto por 
sete membros dedicados, 
busca expandir seus ho-
rizontes recrutando novos 
talentos para integrar a 
equipe.

As inscrições para o tes-

te de elenco estão abertas 
até o dia 15 de novembro 
de 2023. Os interessados 
podem entrar em contato 
através do WhatsApp pelo 
número (16) 99217-2184 
ou acessar o grupo direta-
mente pelo QR Code for-
necido.

Dayra Maria, fun-
dadora da CIA Capitu, 
compartilhou sobre a 
criação do grupo e os ob-
jetivos desta nova produ-
ção: "Juntei uma galera 
muito empenhada, e então 
formamos um núcleo com 
7 pessoas. Nem todos pro-
fissionais, mas no cami-
nho de se profissionalizar. 
Estamos com um esboço 
de uma obra autoral da cia 
escrita pela Ana Carolina 

Barelli e pra essa peça sair 
do papel precisamos re-
crutar mais duas meninas 
por conta do enredo."

Além disso, as audi-
ções servirão para atrair 
outros entusiastas inte-
ressados em participar 
da CIA Capitu, aprender 
sobre teatro, auxiliar em 
questões técnicas e se pre-
parar como ator ou atriz 
para futuros espetáculos.

O teste de elenco está 
agendado para o dia 22 de 
novembro, e a CIA Capi-
tu encoraja todos os inte-
ressados a aproveitarem 
essa oportunidade única 
de contribuir para a cena 
teatral local e desenvolver 
seus talentos nas artes cê-
nicas.

A cidade de Taquari-
tinga é palco de uma nova 
e promissora empreitada 
teatral com o anúncio da 
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Sobe - Vereadores oposicionistas ao prefeito na Câmara, mais uma vez bateram 
firme na administração municipal, na sessão ordinária realizada na segunda-feira, 

dia 6.

Sobe - Já em termos culturais, alguns grupos independentes realizam vários even-
tos, chamando a atenção da população. Se depender da Prefeitura, ninguém parti-

cipa de nada na área cultural.

Sobe - Será que a contrapartida do prefeito pedindo a cassação de três vereadores da 
oposição, esfriou de vez os ânimos dos vereadores e ficou o “dito pelo não dito”?

Desce - Dentre eles, o vereador Tonhão da Borracharia pede, insistentemente, ao 
prefeito, que libere o secretário municipal da Fazenda, a fim de que o mesmo com-

pareça às sessões do Legislativo, informando sobre os constantes bloqueios ocorridos 
nas contas da Prefeitura, por obra, principalmente, dos “benditos” precatórios.

Desce - Na Câmara, os vereadores esqueceram de vez sobre o processo de possível 
cassação do mandato do prefeito, enviado pelo Ministério Público, com parecer da 

Promotora.  

Desce - Pois é. Chegamos novamente ao sábado. Será que o prefeito, no progra-
ma puxando o saco, em sua rádio, vai falar alguma coisa sobre o pagamento dos 

cartões alimentação e saúde, dos funcionários municipais ativos e inativos que se 
encontram com pagamentos atrasados desde 20 de outubro?

Desce - Findo o campeonato paulista da segunda divisão, com merecidas folgas 
aos jogadores do CAT que disputaram o torneio, bem que a Secretaria Municipal 

de Esporte e Lazer poderia organizar um campeonato amador para movimentar os 
jogadores de Taquaritinga. Sem futebol aos domingos, os torcedores ficam perdidos 

pelos quatro “cantos” da cidade.

Sobe - A professora Mirian Ponzio quer, porque quer saber, quando as obras da 
Praça do Jardim Sobral vão ficar prontas. Começa e para, sem que ninguém do 

governo municipal dê qualquer explicação aos moradores daquele bairro.


